



## 学んだ技術を住民の安全安心につなげる

### ◆富士見町消防団第1分団 知事表敬

9月13日(金) 県消防ポンプ操法・ラッパ吹奏大会のポンプ車操法の部で優勝した富士見町消防団第1分団が県庁を訪れ、阿部守一知事に優勝の喜びと、今後の消防活動の意気込みを語りました。



阿部知事は「最近の豪雨などに対する消防団の活動は大変心強い。これからも地域のために全力で頑張りたい」と期待しました。



## 戦没者に哀悼の意を捧げる

### ◆第49回 富士見町戦没者追悼式

9月19日(木) 富士見グリーンカルチャーセンターにおいて第49回富士見町戦没者追悼式が行われ、戦争の犠牲となった方々の冥福を祈るとともに、平和への誓いを新たにしました。



小林町長は式辞で「私たちは歴史に対して謙虚に向き合う。そして、学ぶべき教訓を深く胸に刻み、希望に満ちた富士見町の未来を切り拓いていきたい」と決意を述べました。



## 富士見町の魅力を実感してほしい

### ◆空き家や宅地を紹介「富士見町物件見学会」

10月19日(土) 富士見町と県宅建業協会諒訪支部富士見分会は、町内の空き家や宅地の販売を案内することを目的とした初めてのバスツアー「宅地物件見学会」を開催しました。また、町特産品の食用ホオズキの収穫を体験し、富士山を望む美しい景観と共に自然の豊かな富士見町をアピールしました。



今後もさらに提供物件と、参加者の希望が結びつき、移住促進につながることが期待されます。



## 地域の「食」を誇りに日本一へ挑戦

### ◆富士見中学校が全国学校給食甲子園に出場

10月14日(月・祝) 富士見中学校が、第8回全国学校給食甲子園(NPO法人21世紀構想研究会主催)の決勝大会(参加校2,266校)に進出することが、都道府県代表校表彰式(埼玉県)で決定しました。この大会は、地場産物の使用率や調理技術、衛生管理などを競います。



富士見中学校の管理栄養士(畠山さん)は「練習を重ねて富士見の食を誇りに、しっかりとアピールしたい」と話しました。決勝大会は12月8日(日)東京都の女子栄養大学で開催されます。